
 

【議事録】概要 

会議名 芦屋港活性化推進委員会（第 5回） 会場 
芦屋町役場 

31会議室 

日時 平成 29年 12月 19日（火） 19:00～21:00 

件名・議題 

 

１ 開 会 

 

２ 議 事 

 （１）第４回推進委員会の振り返り 

（２）活動イメージを実現する事例の紹介 

（３）芦屋港周辺地域への導入機能の検討 

（４）各グループの発表・意見集約 

 

３ その他 

 

会 長 内田 晃 出 副会長 小島 治幸 出 

 辻本 一夫 出  林 知幸 出 

 松上 宏幸 出  中西 隆雄 出 

 貝掛 俊之 出  河村 拓磨 出 

 川上 誠一 出  重岡 裕馬 欠 

 國田 淳 代  信安 一宏 出 

 野瀬 孝行 代  北 陽一 出 

 須貝 秀樹 出  後藤 了輔 出 

 牟田口 徹 出  小田 昭裕 欠 

 山田 寛 出  須河内 美紀 出 

合意・決定事項 グループワークによる意見の抽出作業のため、合意･決定事項なし。 
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平成 29年度芦屋港活性化推進委員会（第 5回）議事録 

 

  議 事 

（１）第４回推進委員会の振り返り 

 〔事務局〕 

○平成 29 年 11 月 22日に実施した第 4 回芦屋港活性化推進委員会の振り返りとして、

各グループで出たＳＷＯＴ分析のとりまとめ結果を事務局より報告した。 

⇒委員からの質疑は特になし。 

 

（２）活動イメージを実現する事例の紹介 

 〔事務局〕 

  ○第 4 回推進委員会で出し合った、ターゲット、活動イメージをもとに、より具体的

に導入機能のイメージを持ってもらえるよう、それらを実現する事例を事務局より

複数紹介した。（参考事例を参照） 

  

〔委 員〕 

  ○紹介された事例の中で、補助金を活用して整備した施設はあるか。 

  ⇒全てを把握していないが、確認できる範囲で言えば、千葉県香取市のグランピング

施設は、民間から投資を受け整備をしている。駒沢オリンピック公園は国の補助を

受けている。千葉県のフィッシャリーナ保田の食堂「ばんや」は補助を受けず整備

している。宮城県仙台うみの杜水族館は、民間企業の共同出資し開発･設置された。 

 

（３）芦屋港周辺地域への導入機能の検討 

○紹介事例を踏まえながら、どこに、どのような機能を導入したら良いか、グループワー

クを行った。 

・委員が３つのグループを作ってグループワークで実施。 

・前回ＳＷＯＴ分析の結果（弱み・強み・機会・脅威）を踏まえて、誰をターゲ

ットにした、どのような機能を導入したらよいかを考える。 

⇒グループで出た意見、アイディアは、次回以降の具体的な施設、ゾーニング案の検

討で活用する。 

 

２ その他  

〔委 員〕 

○現在、芦屋港を利用している事業者への対応はどうなっているか。 

⇒次回委員会で、事業者への対応やプレジャーボート係留施設専門分科会での中間報

告を行う予定である。これを基に、今後の方向性を決定していく。（事務局） 


